## ANTECEDENTES PROFESIONALES DEL DR. JORGE EDUARDO MORAN (DNI 8.104.082)

En la actualidad, el Doctor Jorge Eduardo Moran se desempeña como Juez de Cámara de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Contencioso Administrativo Federal, Sala IV, nombrado por Decreto PEN Nº 959 de fecha 23 de julio de 2009, cargo para el que prestó juramento el día 13 de agosto de 2009.

Anteriormente, prestó servicios como Prosecretario Letrado; Secretario Letrado; y Secretario de la Excma. Corte Suprema de Justicia de la Nación desde el mes de agosto de 1979 hasta que fue trasladado, con su cargo de Secretario, a la mentada Cámara (conf. Ac. C.S.J.N. nº 2/99 de fecha 23 de febrero de 1999), habiendo sido designado como Juez de Cámara Subrogante en la vacante existente en la Sala V de dicho Tribunal (designado por Resoluciones del C.M.N. nros. 97/06 y 137/07) desde el 29 de marzo de 2006 y hasta su juramento en la Sala IV.

Asimismo, entre el 6 de septiembre de 1990 y el 1º de marzo de 1992, se desempeñó en el Poder Judicial de la Provincia de Chubut en el cargo de Juez Letrado de 1ra. Instancia en lo Civil, Comercial y Laboral de la Circunscripción Judicial del Noreste de Chubut, con asiento en la Ciudad de Puerto Madryn.

Su ingreso al Poder Judicial de la Nación fue como Meritorio -no rentado- en el Juzgado Nacional en lo Correccional Letra "L" desde el 4 de abril de 1969 y hasta el 28 de abril de 1970 cuando fue designado como Auxiliar Mayor de Séptima Administrativo en dicho Juzgado, por resolución de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Criminal y Correccional de la Capital Federal. Desde el mes de julio de 1975 ocupó el cargo de Secretario de Primera Instancia de dicho Juzgado.

El Dr. Jorge Eduardo Moran se desempeña como Presidente de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Contencioso Administrativo Federal desde el año 2010 y en forma ininterrumpida hasta la actualidad, habiendo sido elegido consecutivamente todos los años por el resto de sus colegas conforme la reglamentación vigente del Tribunal.

Por otra parte, es integrante de la Junta de Presidentes de Cámaras Nacionales y Federales, en la cual fue elegido como Presidente durante el año 2017. La misma

constituye un espacio institucional donde las cuestiones atinentes al Poder Judicial son abordadas en conjunto para una mejor administración de Justicia.

A su vez, por Resolución C.S.J.N. nº 3622/2017 de fecha 15 de noviembre de 2017 se lo autorizó para desempeñarse en el cargo de Presidente de la Asociación Civil de Jueces y Juezas Federales de la República Argentina (AJUFE), cargo que ostentó desde su creación y hasta fines del año 2021. En el mes de diciembre de 2022, mediante Acta de Asamblea General de Asociados (de fecha 16/12/22), se lo nombró Presidente Honorífico de la Asociación.